



元気アップ通信

真住中学校元気アップ委員会

令和3年1月

困難を乗り越えて

新年明けましておめでとうございます。

昨年は、コロナ関連のニュースが世界中を駆け巡った1年でした。一時は学校へ行くこともできず再び登校できるようになった今でも、例年通りの学校生活を送れない状態が続いています。コロナ禍にあって、時間が大きく止まってしまったように感じられ、不安に思った事もたくさんあったことでしょう。でも、皆さんは「今自分は何をすべきか？何ができるのか？」を考えながら、学校生活を送っていましたね。そして、改めて人ととのつながりの大切さを感じ、そこから他人を思いやる優しさと強さを身につけられたのではないかでしょうか。困難を乗り越えた先にある「春」を目指して、今年も力強く前へ進んでいきましょう！元気アップ委員会は、今年も皆さんのお手伝いとして、共に頑張っていきたいと思っています。

学習会1月の予定

- 1月 14日(木)15時30分～17時00分
- 21日(木)15時30分～17時00分
- 28日(木)15時30分～17時00分



※学習会は図書室で行います。

※14日はパソコン準備室で行います。

※教材は教室でも用意していますが、学習したいものがあれば各自準備して持ってきてください。